
「屋代保育園基本計画（案）」に対する意見募集結果 

― 貴重なご意見ありがとうございました ― 

 

 提出された意見の内容及びそれに対する市の考え方は、次のとおりです。 

№ 意見の内容 意見に対する市の考え方 

１ 

・実際に利用する、親の意見は少なくないは

ず。 

小さな子供がいて家事育児、生活に毎日追わ

れていて、ワードや pdfでの意見集約方法は

妥当ではないと感じます。 

 

・現場サイドの状況があまり見られないレポ

ートになっている。 

これまで会を重ねられ現在に至っておられ

ると思いますので一定の現場側データは存

在しているものと思います。 

毎日利用する先生方、毎日の送り迎えの親御

さんの実際の様子を調査結果を交えてデー

タで示し判断結果としてまとめていただき

たい。 

 

・用地選定の評価点の基準と判定が文章と一

致しているかに見えますが曖昧に見えます。 

また、判定がされていない真ん中行の項目に

関しても評価点を示し総合判定にすべきと

感じます。 

 

 

・基本計画（案）の「 (2)-1) 送り迎えの際

に渋滞が起こりにくいよう敷地への進入方

法や駐車スペースの配置に配慮が必要で

す。」 

上記文章の検討結果と具体的案がとても重

要だと感じます。 

現場で朝の交通状況の調査結果が欠如して

おり、また現在の計画では渋滞になるのは明

白でかつ現場に解決を求める状況に陥る事

が予想されます。 

・今回のパブリックコメントの意見の提出方

法については、千曲市パブリックコメント手

続き要綱に基づいて実施しております。 

意見の集約方法についてはご意見として承

ります。 

 

・検討委員会の中で屋代保育園の保護者を対

象に行った改築に関するアンケート結果や

現場の保育園の先生方のヒアリング結果も

報告させていただいております。詳細につい

ては検討委員会の資料としてすでに公表さ

せていただいておりますのでご了承くださ

い。 

 

 

 

・保育園用地を選定するにあたり、特に敷地

形状、上下水道、進入路・駐車場状況、日照

条件、周辺環境の評価の 5つの項目を重視し

ました。ご指摘の敷地周辺の状況についての

項目は総評の中で評価をさせていただいて

おります。 

 

・駐車場内及び接続する道路において、送迎

車両が渋滞することを抑制できるよう、保護

者の駐車台数を増やすとともに、出入口、車

両の動線、駐車スペース等において、十分な

余裕を設けるよう基本・実施設計の中で検討

してまいります。 

 

資料１ 


